

En Puerto Natales

Gasco advierte sobre monóxido de carbono

● La iniciativa busca informar a la comunidad sobre el uso de artefactos y prevenir accidentes durante el invierno.



CEDIDA

Dirigentes vecinales, Bomberos y autoridades se sumaron a la campaña impulsada por Gasco para fortalecer la seguridad en los hogares de Natales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la activa participación de dirigentes vecinales, autoridades locales y representantes del Cuerpo de Bomberos, Gasco Magallanes realizó en Puerto Natales el lanzamiento oficial de su Campaña de Uso Seguro y Eficiente de la Energía. Esta iniciativa busca generar conciencia entre las familias sobre la importancia del mantenimiento adecuado y el uso responsable de artefactos a gas natural y gas licuado, especialmente durante la temporada invernal.

El gerente comercial de Gasco, Gonzalo Herrera, agradeció la amplia concurrencia al evento y ofreció una charla informativa sobre la necesidad de realizar

mantenciones periódicas para prevenir accidentes asociados al monóxido de carbono. “Desde hace muchos años impulsamos esta campaña preventiva, especialmente durante los meses fríos, cuando aumenta el uso de la calefacción y con ello los riesgos por emanaciones de gases”, señaló.

Desde el Cuerpo de Bomberos de Última Esperanza, su comandante Sergio Ramírez valoró la coordinación permanente con la empresa. “Hemos atendido múltiples emergencias relacionadas con monóxido de carbono, incluyendo casos de intoxicación. Por eso, destacamos este tipo de acciones preventivas que promueve Gasco”, expresó.

Los líderes vecinales también comprometieron su apoyo en la difusión de la campaña.

Sonia Caipillán, presidenta de la Junta de Vecinos N°24, indicó que “se realizarán reuniones informativas para enseñar a los vecinos a identificar fugas de gas y actuar ante emergencias”. En tanto, Katherine Giddings, presidenta de la Junta N°41, destacó que “es fundamental reforzar el mensaje sobre ventilación y seguridad en el hogar”.

Por su parte, el administrador municipal, Hugo Ojeda, aseguró que el municipio respaldará con fuerza la campaña: “Nos sumamos a este esfuerzo por cuidar a nuestra comunidad y reducir los riesgos por inhalación de monóxido”.

La jornada concluyó con un llamado conjunto a replicar este mensaje en los distintos barrios de la comuna, enfatizando que la prevención salva vidas.